



# 一年を振り返って



PTA会長 箕輪 英明

昨年度より、新型コロナウイルスが5類感染症となりました。そのおかげもあり今年度は、ほぼコロナウイルス蔓延前の行事実施状況となりました。行事の開催の仕方は、感染症に配慮した新しい形を継続しつつ、参加者、観覧者に見やすい形になっていると感じています。

この一年間の活動を振り返り、地域の皆様、教職員の皆様、保護者の皆様の温かいご協力で心より感謝申し上げます。各行事へのご協力・ご参加誠にありがとうございました。

来年度も引き続き、PTA活動へのご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。



No.185  
令和7年3月吉日  
発行者  
江戸川区立  
下鎌田東小学校  
PTA会長 箕輪英明  
編集者 広報委員会  
江戸川区江戸川  
2-16-31  
TEL03(3679)8885

校長 山本 浩一

#(ハツシユタグ)みんなで歌おう♪歌声と幸せがあふれますように♪

全校児童の心を込めた歌声から始まった六年ぶりの音楽会。保護者の皆様の温かい拍手に包まれた子供たちの達成感に満ちた表情が印象的でした。

令和六年度の教育活動が間もなく終わります。子供たちは、学習、運動、行事に一生懸命取り組んできました。年度始めに立てたスローガン「一歩前へ 東っ子！」を十分に達成できたのではないのでしょうか。

今年度も、PTA役員を始め、保護者、地域の皆様に多大なるご支援をいただきました。改めて感謝申し上げます。

副校長 柏 公子

十一月に行われた音楽会で六年生の歌った「HEIWAの鐘」。その歌声には、胸にこみあげるものを感じました。

当日は、PTA本部の方々にご協力をいただくことで音楽会を開催し大成功を収めることができました。子供たちの成長には、保護者、地域の皆様、教職員の協力が不可欠です。音楽会で六年生に送られたアンコールの拍手の大きさに、そのことを強く感じました。

新型コロナウイルスで様々な教育活動を制限されていた子供たちが、多くの達成感を味わい、自己肯定感を高めていくために、今後も教育活動へのご協力とご理解をよろしくお願いいたします。



# 運

最後まであきらめず  
全力で頑張れ東っ子!



応援合戦

# 動 会



令和六年度  
運動会  
江戸川区立下鎌田東小学校

運動会は晴天にも恵まれ、児童たちは練習の成果を存分に発揮し  
きらりと光る汗とともに笑顔や達成感に溢れた表情を見せてくれました。  
応援合戦や大玉送り、リレーも白熱してとても盛り上がりました。  
フレーフレー東っ子!

令和6年 6/1 土



第1学年  
「あしたもえがおで」リズムダンス



第3学年  
「東っ子花笠」花笠音頭



第5学年  
「東小ソーラン2024～絆～」ソーラン節



大玉送り



第4学年  
「"The only one" ~Raise your flag~」  
フラッグダンス



中・高学年リレー



第2学年  
「Let's!!チア★2年生」チアダンス



第6学年  
「わたしたちの挑戦～心を一つに～」組体操



# 音楽会

令和6年



11月16日 (土)

## 「みんなで最後まで奏でよう きれいなハーモニー」

低学年の元気な歌声、高学年の澄み切った歌声、みんなの素晴らしいハーモニーが響き渡りました。

合奏では、それぞれの学年が違った雰囲気でも素敵な音色を届けてくれました。

特に6年生は小学校生活で最後の発表会。迫力のある演奏で観客を大いに楽しませてくれました。



第1学年

合唱：ゆうきのうた、ひがしのめいさんち  
合奏：ぼかぼかシンフォニー〜びっくりシンフォニー/さんぼ/その他〜



第2学年

合唱：太陽のサンバ  
スーパーカリフラジスティックエキスピアリドーシャス  
合奏：エル・クンバンチェロ



第3学年

合唱：さくらさくら、茶つみ、もみじ、雪のおどり  
合奏：八木節



第4学年

合唱：Change!  
合奏：RPG、エーデルワイス



第5学年

合唱：マイバラード  
合奏：アフリカン・シンフォニー、風の丘



第6学年

合唱：HEIWAの鐘、大切なもの  
合奏：シング シング シング

# 6年生を送る会

令和7年2月21日(金)



5年生の花道アーチで6年生入場!



6年生はステージへ  
校長先生のお話



1年生と6年生と一緒にじゃんけん列車  
1年生に身長を合わせてくれる優しい6年生



2年生はスイングしながら「虹」を合唱し  
歌でエールを届けました



3年生は6年生と特技対決!  
「はいよろこんで」の歌とダンスも披露しました



4年生は6年生との思い出をゲーム形式で振り返り  
惜しみなく感謝の気持ちを伝えていました



5年生と6年生の合同ソーラン節  
さすが6年生、まだまだ踊れました!



6年生から在校生へお手紙のプレゼント



6年生から在校生へメッセージ



最後は6年生!  
大盛り上がりのシング シング シング♪



6年生 再び5年生の花道アーチで  
晴れやかに退場



## 6年生、今までありがとう

-あとかぎ-

日々子どもたちの成長をご家庭でも感じられるように、各行事でも立派な姿を見せてくれました。  
一年を振り返り、少しでもその姿がお届けできれば幸いです。  
先生方やPTA役員の方々、作成に関わって下さった方に御礼申し上げます。  
たくさんのご協力ありがとうございました。

成人教育・広報委員 一同